
Afirman que hay un pico de
gripe  en  Valle  de  Uco:
“Estamos  viendo  muchos
contagios  de  niños  en  las
escuelas”
5 abril, 2022

Así lo confirmó el gerente asistencial del Hospital Tagarelli
de San Carlos a El Cuco Digital.

Desde hace unas semanas, se ha evidenciado un pico de gripe,
resfrió y otras enfermedades respiratorias en Valle de Uco
como así también en el resto de la provincia.

Una  vecina  de  San  Carlos  en  comunicación  con  este  medio
expresó: “Todo el mundo está enfermo. Parece una cadena”

Por otro lado, otra mujer agregó: “Es increíble la cantidad de
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niños contagiados. En la escuela de mi hijo están todos los
alumnos enfermos”.

Además, basta con darse una vuelta por las guardias de los
hospitales de la región y comprobar que una gran cantidad de
personas se acercan a ser atendidas por alguna dificultad
respiratoria.

Ante dicha problemática, este medio dialogó con Guillermo Sosa
Talei,  gerente  asistencial  del  Hospital  Tagarelli  de  San
Carlos quién afirmó que hay un “pico de gripe”.

Por otro lado, el profesional de la salud detalló que de
alguna manera esta situación les ha llamado la atención. “No
es tan normal que en esta época tengamos tantos casos de
patologías respiratorias virósicas”.

“El problema con los niños es el contagio en las escuelas. Si
no hay barbijo en las escuelas y la gente no se los coloca
vamos a tener problemas con los contagios. Como dije, hay
muchísimos contagios de niños, un porcentaje altísimo”.

“Es aconsejable que el niño enfermo no vaya a la escuela y los
padres  realicen  consultas  con  sus  médicos  par  ajustar  el
diagnostico, la medicación y los controles. Seguro el médico
de  cabecera  propondrá  tratamiento  y  estudios  según  su
criterio”,  cerró  el  doctor  Sosa  Talei.

Por último, cabe aclarar a la población en general que ante la
presentación  de  síntomas  como  fiebre,  escalofríos,  dolores
musculares, tos, congestión, secreción nasal, dolor de cabeza
y fatiga, no hay que automedicarse.

Recomendaciones

–  Continuar  con  el  uso  adecuado  del  barbijo  en  espacios
interiores,  incluyendo  los  ámbitos  laborales,  educativos,
sociales y en el transporte público.
– Asegurar la ventilación de los ambientes.
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– Mantener la higiene adecuada y frecuente de manos.
– Ante la presencia de síntomas, evitar el contacto con otras
personas,  no  acudir  a  actividades  laborales,  sociales,
educativas, lugares públicos y evitar el uso del transporte
público.


